



**Mercredi 12h, Edouard Philippe vous parle**

Edouard Philippe doit annoncer quelques mesures pour les enseignants et CPE, pour un coût total de 500 millions d'euros.

**Pourtant, Emmanuel Macron expliquait en novembre à Rodez qu'il faudrait 10 milliards par an pour les salaires des professeurs et CPE afin de compenser la dégradation des retraites ! 20 fois plus ! Et il a raison !**

Le SNES-FSU chiffre en effet à 1500 € par mois l'augmentation salariale mensuelle moyenne qu'il faudrait pour compenser la baisse des retraites provoquée par l'abandon des six derniers mois.

**Que nous promet notre ministre ? Des primes et une augmentation pour un coût total de 500 000 millions, donc une augmentation moyenne de 30 à 40 euros par mois, alors que la réforme des retraites va faire perdre entre 300 et 900 euros par mois aux personnels du 2<sup>nd</sup> degré !**

Le Ministre lie cette revalorisation à une redéfinition de nos métiers, synonyme d'alourdissement de notre charge de travail : c'est faire bien peu de cas de la réalité de nos conditions de travail actuelles, de la fatigue et du malaise qui s'exprime ouvertement depuis plusieurs mois.

Dans ces conditions, comment le Ministre ose-t-il parler de « revalorisation » ?!

# **Toutes et tous en grève jeudi 12**

## **Manifestation à Grenoble – 10h à la gare**



**Le SNES, pour agir ensemble**